



Seminario ADAL

8-9 julio (15H CET)

Llamado a participaciones

La asociación ADAL tiene el placer de invitarlo a participar de un seminario sobre los discursos políticos y mediáticos acerca de la crisis sanitaria ligada al Coronavirus en Latinoamérica y en Europa. Las sesiones serán realizadas a distancia (aplicación de videoconferencia a confirmar).

Durante este período inédito en la historia de nuestras sociedades contemporáneas donde la urgencia se impone por sobre el debate en todo el mundo, este evento es la ocasión de reflexionar juntos a la dimensión discursiva de la gestión de la crisis en los territorios europeo y latinoamericano.

Los interesados pueden participar de dos maneras: como conferencista o como oyente. La participación será posible en 3 lenguas: francés, español y portugués. Los conferencistas deberán preparar una presentación de, como máximo, 10 minutos, a propósito de los discursos de la crisis sanitaria. Para facilitar el debate que seguirá a las intervenciones de los conferencistas, será importante proponer una categoría discursiva (denominaciones, evaluaciones, evolución de las categorías o transformación de las relaciones de legitimidad de la palabra entre los actores a lo largo de las semanas...). Las intervenciones serán organizadas en función de dos ejes : por país y por tipo de discurso (político institucional o no institucional –asociativo, militante...- ; mediático –prensa escrita, radio, televisión, internet...).

Para participar como conferencista: envíe un correo a info@adalassociation.org con el asunto « seminario julio, APELLIDO, conferencista » y una presentación breve en el cuerpo del correo: terreno, tipo de discurso, categoría discursiva. Límite para la recepción de propuestas: 1 julio 2020.

Para asistir como oyente: envíe un correo a info@adalassociation.org con el asunto « seminario julio, APELLIDO, oyente ». Límite para la inscripción: 5 julio 2020.

¡Esperamos su propuesta!

Hasta pronto,

Asociación ADAL